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CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 
 

ATA MARÇO/2019 -DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL 

DE ASSISTÊNCIA SOCIAL – PETRÓPOLIS/RJ 

 

Ata da Reunião Extraordinária Nº 348 do Conselho 

Municipal de Assistência Social, realizada no dia 27 

de março de 2019, às 9 horas e 30 minutos, na “Casa 

dos Conselhos e Comissões”. 

 

Aos vinte sete dias do mês de março do ano de dois mil e dezenove, às nove horas e trinta 1 

minutos, na sede do Conselho Municipal de Assistência Social- CMAS, situado na Av. Barão do 2 

Rio Branco, n° 2.846- Centro, reuniu-se o Conselho Municipal de Assistência Social, convocado 3 

por meio do Ofício CMAS Nº011/2019. Estiveram presentes 08 conselheiros, sendo 03  4 

representantes da Sociedade Civil: Artemis Viégas da Cunha(suplente) – SEELYG; José Claudio 5 

Júnior- Projeto C3 e Alessandra Fernandes- APPO, para a representação no Poder Público 6 

estiveram presentes 05 representantes Maria da Penha R. Veras – Gabinete, Ângela Maria Motta 7 

da Secretaria de Educação; Joceli Cammarota (suplente) da Secretaria de Obra; Carla Collis da 8 

Secretaria de Saúde e Sr. Juarez Borges da Secretaria da Fazenda. A Secretaria Executiva do 9 

CMAS recebeu as justificativas de ausência justificadas e lançou em controle de presença dos 10 

conselheiros. Foi registrado um total de 14 assinaturas em livro de presenças. Sra. Maria da 11 

Penha na condução dos trabalhos faz conferência no quórum e abre a reunião fazendo leitura do 12 

ponto de pauta: 1-Apresentação do Demonstrativo Sintético Anual da Execução Físico- 13 

Financeiro do Cofinanciamento do Governo do Estado- Sistema Único da Assistência Social- 14 

SUAS 2018. Sra Maria da Penha convida o coordenador da comissão de Orçamento e Finanças 15 

para apresentar o demonstrativo a plenária. E passando de tópico a tópico fazendo leitura da 16 

execução do demonstrativo, Sr. Juarez Borges apresentou os valores e explicou que os mesmos 17 

já foram objeto de reprogramação de contas apresentados à plenária em reunião passada 18 

referente ao Estado. Em destaque para análise e acompanhamento Sr. Juarez Borges descreveu o 19 

valor transferido de R$ 181.440,00, rendimento de 664.59, gasto 0,00 e saldo de R$ 182.104,59 20 

referente à Proteção Social Básica CRAS/PAIFnão houve gasto; Descreveu o valor transferido 21 

de 219.7801,00, rendimentos de 715.39, gasto 0,00 e saldo de 220.495,39 referente a Proteção 22 

Social Especial CREAS/PAEFI, sem despesa; Descreveu o valor de R$0,00 da Proteção Especial 23 

CREPOP não houve repasse, e assim como a Proteção Social Especial- PETI que também não 24 

houve repasse. O saldo reprogramado disponível do Estado que temos em conta é de R$ 25 

402.599,98. E, portanto esta prestação de contas se resume a isto, praticamente, só receita não 26 

houve despesa. A comissão Mista reunida ontem analisou o demonstrativo e aprovou a prestação 27 

de contas dos recursos provenientes do Estado que foram repassados ao Fundo. Na sequencia Sr. 28 

Juarez Borges faz leitura da ata da comissão. “Aos vinte e seis dias do mês de março de 2019,  a 29 

comissão mista  com a presença de  Juarez Borges,  coordenador, Martha Jurene de oliveira 30 

Andrade, Ângela Maria Francisco da Motta, Rogério Lima Tosta, reuniram-se para analisar o 31 

Demonstrativo sintético anual da execução físico- financeiro do cofinanciamento do Governo do 32 

Estado- Sistema Único da Assistência Social- SUAS 2018. Os documentos foram encaminhados 33 

por e-mail para análise prévia dos participantes da comissão. Na impossibilidade da presença da 34 

conselheira da Sra Claudia Ribeiro se fez presente a Sra. Lúcia Helena Tomas Quadrado Leite o 35 

para compor o quórum da comissão. E após analise coletiva do comissão o Demonstrativo 36 

Sintético Anual da Execução Físico- Financeiro do Cofinanciamento do Governo do Estado- 37 

Sistema Único da Assistência Social- SUAS 2018 deu parecer favorável. Sr. Juarez Borges abre 38 

a plenária para perguntas, sem qualquer dúvida dos presentes a Srta. Maria da Penha primeira 39 

secretária deste conselho segue para o regime de votação nominal e com 8 votos a favor, o 40 
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demonstrativo é APROVADO. Sra. Maria da Penha, encerra a reunião com convite para a 41 

participação na Conferência do COMCIDADE e ressalta a importância da participação de todos. 42 

Sra. Maria da Penha esclarece que o assunto de hoje é uma exigência e apesar de ter sido rápido 43 

e ter que se deslocarem é uma burocracia legalmente a ser cumprida e este conselho por se tratar 44 

de um conselho sério são trâmites necessários. Não havendo mais nada a tratar a  Sra. Maria da 45 

Penha Rodrigues de Veras encerra a reunião agradecendo a presença de todos, da qual para 46 

constar, eu Amanda Moraes secretária executiva do CMAS, lavrei e assinei a presente ata que  47 

juntamente com o Sr Presidente Rodrigo Lopes, foi aprovada em 03 de abril de 2019. 48 


